



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolsek Klari Gelar Jumat Curhat Bersama Elemen Masyarakat Pasca Pilkada 2024

**KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID**

Nov 29, 2024 - 11:32



**Polres Karawang, Polda Jabar** - Pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugrah.,SH melaksanakan kegiatan Jumat Curhat di Masjid Al Falah Dusun Jatimulya Desa Klari Kabupaten Karawang. Jumat (29/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi serta keluhan masyarakat, sekaligus menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif pasca

perhelatan Pilkada 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH menegaskan pentingnya sinergi antara masyarakat, aparat kepolisian, dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban, terutama di masa-masa krusial seperti sekarang ini pasca Pilkada. Beliau juga mengimbau agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang belum jelas kebenarannya atau berita hoaks yang dapat memecah belah.

Jumat Curhat juga menjadi momen bagi warga untuk menyampaikan berbagai masalah sosial yang ada di wilayah mereka, seperti peredaran narkoba, pencurian, dan potensi konflik antar pendukung calon. Kapolsek memastikan bahwa Polsek Klari Polres Karawang siap merespon setiap permasalahan yang muncul dengan pendekatan preventif melalui cooling system, yakni menjaga suasana tetap dingin dan kondusif.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Karawang semakin siap menghadapi Pilkada 2024 dengan aman, damai, dan lancar.

Kompol Andryan Nugraha juga mengungkapkan bahwa pihaknya telah mengintensifkan pelaksanaan “cooling system” di tingkat kecamatan untuk menjaga ketenteraman. Sistem ini melibatkan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan, yang secara bersamaan menyuarakan pentingnya menjaga kedamaian (Pasca penghitungan Suara Pilkada serentak 2024).

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain